

Un séisme de 6,3 degrés secoue le Chili



Santiago, 10 octobre (RHC)- Un séisme de 6,3 sur l'échelle de Richter a secoué aujourd'hui le nord du Chili.

Le Service Géologique des États-Unis a précisé que le séisme, qui a affecté une zone proche de la frontière avec la Bolivie et le Pérou a eu son épocentre à quelque 70 kilomètres de la ville côtière d'Arica, au sud-ouest de la ville de Putre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143964-un-seisme-de-63-degrees-secoue-le-chili>



Radio Habana Cuba